
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

FRESENIUS HOCHSCHULE

04.02.2015

Anlässlich der Bekanntgabe, dass am alten Gerichtstandort in der Moritzstraße ein neues Erbbaurecht zu Gunsten der Hochschule Fresenius geschaffen wird, erklärte der Vorsitzende der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag, Florian RENTSCH: „Die Ansiedlung der Fresenius Hochschule ist eine äußerst positive Entwicklung, von der absehbar wichtige Impulse für die Stadt und den Hochschulstandort Wiesbaden ausgehen werden. So werden die von Fresenius geplanten Investitionen von rund 10 Millionen Euro in den Hochschulbetrieb und für studentisches Wohnen zu einer Belebung der Stadt und insbesondere der Moritzstraße führen. Zudem sind wir überzeugt, dass die Hochschule mit ihrem renommierten Namen und interessanten Fachbereichen Wiesbaden für Studenten zukünftig noch attraktiver machen wird.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
